
アンケートのご協力ありがとうございました。
以下の通り結果をお知らせをいたします。

【お子様のクラスを教えてください】 保育園の満足度を教えてください

平均98
くみ %

とてもそう思う そう思う そう思わない

1 園の保育理念や保育方針は伝えられていますか。 13 4

2
職員の挨拶は日々心地よいと感じられるものですか。
特に良いと思う職員がいたら教えてください
【　　　　　　　　　　　　　　　　　　】

15 2

3
日々の様子や行事を通して子どもの成長は伝わる場面が
設けられていますか。 16 1

4 職員は子どもを理解し丁寧な声かけをしていますか。 15 2

5 職員は保護者の相談や意見に丁寧に対応していますか。 17

6
連絡ノートは今日の様子が伝わりやすいものになっていま
すか。 16 1

7
担任から、年間や日々の保育のねらいや、活動意図につ
いてわかりやすく説明されていますか。 13 4

8
給食や食育を通して食事が好きになるきっかけに繋がっ
たと感じることはありますか。 13 4

9
年間の行事の中で一番子どもの成長が伝わったと思う行
事とその理由を教えて下さい。

10 その他、園へのお声がありましたらお書き下さい。

ご協力ありがとうございました。今後の運営に生かし、よりよい園づくりに尽力してまいります。

平成31年度　保護者アンケート
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　長崎おひさまの森保育園



Q.年間の行事の中で一番子どもの成長が伝わったと思う行事とその理由を教えてください 

 

0 歳児 

・夏祭り ・・・先生たちのことも慣れてきて、友達とかかわることが楽しく感じてきた

のが成長の１つだと感じました。 

・クリスマス会・・・大勢の人の前で、家では見られない表情や仕草を知れたこと。 

・日々の様子（先生の話や写真）・・・運動会や発表会は泣いてばかりで、あまり普段の様

子が見られなかったので日々の様子で成長を感じています。 

・運動会・・・沢山の人に見られながら体を動かす姿を見て子どもの成長を感じました。 

・作品展・・・子どもがつくった作品を季節ごとに見ることができ、成長の過程がわかり

やすかったです。 

 

1 歳児 

・運動会とクリスマス会・・・泣いて動けないと思っていましたが、走ってママのところ

まで来てくれました。クリスマス会は踊れなかったものの、「アンパンチ」ができていて感

動しました。 

・クリスマス会・・・沢山練習を重ねていたんだな。と感じました。 

          練習したことがすべてできたわけではないが、一部見ることができ

た！ 

特に 2 歳児クラスの劇の発表は本当にすごいですね！来年の発表会が楽しみです！ 

・運動会・・・親から離れて頑張っていたから。 

      お名前を呼ばれたときに返事ができたこと。 

・運動会・・・沢山の人がいる中で、緊張して進めなくなってしまう子がいましたが、全

く気にすることなく競技を楽しんでいる姿に成長を感じました。100 点満点です！ 

 

２歳児 

・作品展・・・細かい作業などができるようになっていて成長を感じた 

・運動会・・・できることの違いだけでなく、友達とのやりとりなども見ることができた 

       初めての他の子どもたち、保護者がいる中泣くことなく走ってゴールでき

たから  

       沢山の人の前での整列や競技前のお名前紹介、そして競技全体を通して去

年できなかったことができるようになっていたり、心身共に成長した姿を

見ることができました。 

・みかん狩り・・・みかん狩りにいったときに、そのときのことを沢山おうちで話してく

れたのでびっくりしました 

・ 



Q.園へのお声がありましたらお書きください 

 

0 歳児 

・ことり組さんとだけでなく、うさぎさんくまさんと一緒に遊べて成長に繋がります 

本人の気持ちに合わせて自由に遊ばせてもらえてのびのび育ってます 

 

1 歳児 

・小規模保育園なので、ひとりひとり細かいところまで見て下さり本当に感謝しています。 

連絡ノートも毎日丁寧に書いて下さり、読むのが楽しみです！いつもありがとうございま

す！ 

・担任職員は子どもを理解し丁寧な声かけをしていますか？の質問に「そう思う」と答え

ましたが、登園降園の時間的に担任のパートの先生とお話する機会が少ないので、真ん中

位にしました。 

満足できていないわけではありません。先生のお話や写真から子どもの楽しそうな様子は

すごく伝わります。うちの子はびびりなので感触遊びをしたときの話を聞くのが楽しみで

す。遊びや企画を考えるのは大変だと思いますが、ぜひ初めての経験、家ではやりにくい

ことを体験させていただけたら嬉しく思います。 

 

2 歳児 

・連絡ノート、いつも沢山園での様子が書かれていてよむことが楽しみです。 

お迎えの時も出来事をお話していただいて日々の様子がとても分かって良いです。 

・お弁当給食や、イベントのかわいいトナカイや鬼などのごはんなどとても喜んでいます。 

かなこ先生のお話もしてくれます。保育園全体でこどもたちに接してくれてとてもあたた

かく感じます。 

 

その他・・・いつもありがとうございます。いつも感謝しております。3 年間ありがとうご

ざいました。 


